Déclaration CE de conformité E¥a
@ Conformément au code de santé publique et a la directive 2011/65/UE
) EC declaration of conformity Date de
DAYVIA According to the European directive 93/42/EEC and 2011/65/EU modification:
02/04/2020

Nous,
We

DAYVIA , Immeuble Le Leeds, 253 Boulevard du Leeds, 59777 LILLE

déclarons sous notre seule responsabilité que le(s)produit(s) :
declare, under our sole responsibility, that the product(s) :

Dispositif médical de luminothérapie, références Dayvia WHITE072, BLACK072, Dayvia Slim
Style W021 et W021/02, B021 et B021/02, Dayvia Ice160, Dayvia Sundesk/02, Dayvia Sun Activ
appartient a la classe Ila (selon la régle 9) et est en conformité avec les exigences du code de santé
publique qui lui sont applicables (directive 93/42/CEE).

Jalls into the class Ila (according to rule 9), and is in conformity with the essential requirements of
the directive 93/42/EEC that are applicable to it.

Cette déclaration s’appuie sur les éléments suivants :
this declaration is based on the following elements :

o Référence des dossiers techniques CE / EC technical file reference : D — DT CE

e Attestation d’annexe V pour le systéme d’assurance qualité n° 16774 rev 6 délivrée le 21
juin 2018 par LNE/G-MED. 1 rue Gaston Boissier -75724 Paris Cedex 15.
Annex V certificate for the quality assurance system n°® 16774 rev 6 delivered on June 21°,
2018 by LNE/G-MED. 1 rue Gaston Boissier -75724 Paris Cedex 15.

Nous déclarons également et sous notre seule responsabilité que le(s) dispositif(s) susmentionné(s)
est(sont) conforme(s) aux dispositions de la directive européenne 2011/65/UE qui s’y appliquent.

We also declare under our sole responsibility that the above mentionned device(s) is(are) in
conformity with the requirements of the directive 2011/65/EU that are applicable to it (them)

Début de validité / Effective date : 4 aott 2019 (inclus) / August 4th, 2019 (included)
Valable jusqu’au / Expiry date : 3 aott 2021 (inclus) /August 3rd, 2021 (included)

Date : Le 02 avril 2020 / on April 2nd, 2020

Titre et cachet : Frangois Finot — Directeur général
Position and stamp: Frangois Finot — General Manager
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Signature :




